

# S'élever en haut des cimes

Situé au cœur de la Forêt de Perseigne, le Belvédère de Perseigne, haut de 30 mètres, est le point culminant du département de la Sarthe (340m)



## Le Belvédère de Perseigne

07 87 01 43 86  
(en saison)



#tourismemainesaosnois  
#belvederedeperseigne

Office de Tourisme  
02 43 97 60 63



Communauté de communes

02 43 34 16 48

a.boulay@mainsaosnois.fr  
tourisme.mainsaosnois.fr

Ne pas jeter sur la voie publique - Conception : CDC Maine Saosnois - Crédits photos : CDC Maine Saosnois, J.L. Dugast, CD72

# Le Belvédère de Perseigne

Incontournable en Sarthe



Après avoir grimpé les 163 marches, un véritable spectacle s'offre à vous. En effet c'est un panorama à 360° sur la forêt et ses alentours que vous contemplez.

Du haut de la canopée, vous découvrez la plaine d'Alençon, le massif forestier d'Ecoves, le Saosnois, le Perche, la Vallée de la Sarthe, la Champagne Mancelle, le Massif des Coëvrons ou bien encore les Alpes Mancelles. Les habitants disent même que l'on peut voir « tout Louzes », le village voisin...

Vous pourrez profiter de votre visite pour découvrir la magnifique forêt de Perseigne

[www.mainsaosnois.fr](http://www.mainsaosnois.fr)

# S'en mettre plein la vue

Avant de profiter du spectacle offert au sommet, contemplez les fresques de Lydia LEBLANC peintes sur la tour. Elles ornent les lieux depuis 1997.

L'aménagement du Belvédère a quant à lui été réalisé par le Parc Naturel Régional Normandie Maine.

Découvrez lors de votre ascension des images lumineuses prises au fil des heures et des saisons qui vous montrent les différentes ambiances du site.

En terrasse, une table d'orientation est installée afin de vous repérer dans le panorama qui vous entoure.



## Un lieu de détente...

Aujourd'hui les lieux sont propices à la détente et aux jeux en famille ou entre amis : tyrolienne, pyramide de cordes et aires de jeux sont là pour divertir petits et grands.

Un jeu de molkky et un jeu de badminton sont à votre disposition à l'accueil du Belvédère.

Pour vos pauses gourmandes, une boutique propose rafraichissements et gâteaux.

## ... et chargé d'histoire

En 1820, l'Institut Géographique National détermine pour la première fois ce point. Ce n'est alors qu'un échaffaudage de bois de 24m.

Dans les années 1930, le carrefour des Quatres Gardes où se situe la tour devient un lieu de promenade. La situation géographique du lieu en fait un véritable enjeu stratégique. Ainsi, en 1938, les services géographiques de l'armée de terre investissent cette tour en bois, qui est même déplacée d'une centaine de mètres. Elle remplace les ballons d'observation (destinés à suivre les mouvements des adversaires) et peut diriger des tirs d'artillerie.

Pendant la seconde guerre mondiale, de 1943 à la libération, le signal de Perseigne va être réquisitionné par l'armée allemande. Les soldats y installent un poste d'écoute et un observatoire de l'aviation baptisés du nom de code Weber et relié au poste principal situé aux Mées. Le lieu est sous haute protection, les installations sont détruites à la libération.

Après la guerre, le lieu ayant un véritable attrait touristique depuis les années 1930, le département décide de construire une nouvelle tour.

Le 13 juillet 1964, sur proposition de Michel d'Aillières, le nouveau Belvédère est inauguré par le préfet de la Sarthe.